

50 Jahre Interreligiöser Dialog



Am 18. September feierte das Erzbistum Köln ein besonderes Jubiläum mit Gästen aus allen großen Religionen: 50 Jahre Interreligiöser Dialog. Damit war Köln in den 1970er Jahren eine der ersten Diözesen, die die Zeichen der Zeit erkannten und aktiv und gesprächsbereit auf die Vertreter*innen anderer Religionen zuzugingen.

Es wäre ein Fest rein für das Erzbistum, wenn nicht seit über 15 Jahren im christlich-buddhistischen Dialog eine beständige Zusammenarbeit auch mit dem Bistum Aachen bestünde. Aus diesem Grund waren – neben dem zuständigen Referenten im Generalvikariat des Bistums Aachen, Dr. Tim Lindfeld – namentlich Diplomtheologin Maria Hungerkamp und Pfarrer Dr. Claus F. Lückner von der Stadtoase Krefeld als langjährige Kooperations- und Gesprächspartner*in im christlich-buddhistischen Arbeitskreis eingeladen.



Wir haben uns sehr über diese Würdigung gefreut. Mit den Festgästen aus mindestens sieben Religionen, den Vertretern des Vatikans und der Deutschen Bischofskonferenz wurde ein eindrucksvoller interreligiöser Gottesdienst gefeiert. Zudem konnten wir vor Ort den Verantwortlichen im Erzbistum ganz persönlich gratulieren.

Auf dass dieser menschen- und weltoffene Dialog im Erzbistum Köln, im Bistum Aachen und an vielen, vielen weiteren Orten weiter wachse und Friedensfrüchte trage!